



Regionaljournal Steiermark



Pkw drohte in Rottenmann in einen Fluss zu stürzen

Donnerstagnachmittag kam ein 62-Jähriger aus dem Bezirk Liezen mit seinem Pkw in Rottenmann von der Fahrbahn ab und drohte in einen Fluss zu stürzen. Der Mann wurde von der Feuerwehr aus dem Fahrzeug befreit und unterkühlt in ein Krankenhaus eingeliefert.

Gegen 16:50 Uhr wurde eine Polizeistreife nach Büschendorf gerufen, da dort ein Pkw von der Fahrbahn abgekommen sei und drohte vom Ufer weiter in die Palten abzustürzen. Dort eingetroffen, befanden sich bereits die Einsatzkräfte der Feuerwehr Rottenmann vor Ort. Sie sicherten das Fahrzeug ab und retteten den 62-jährigen Fahrzeuglenker aus dem Fahrzeug.

Nach der Erstversorgung wurde der Mann mit einer starken Unterkühlung ins LKH Rottenmann eingeliefert.

Das Fahrzeug wurde von der Feuerwehr Rottenmann, im Einsatz mit 18 Kräften und vier Fahrzeugen, geborgen.

